



Antwort zur Anfrage Nr. 0815/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend **Konzept für elektronische Abfahrtsanzeige (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Grundsätzlich ist auch an der Haltestelle „Berliner Straße“ eine elektronische Abfahrtsanzeige vorgesehen. Da es sich dort im Gegensatz zur Haltestelle „Pariser Tor“ nicht um eine Umsteigehaltestelle mit der entsprechenden Anzahl an unterschiedlichen Linien handelt, ist eine kleinere Ausführung eines neuen Bautyps vorgesehen. Hierzu läuft derzeit noch eine abschließende Erprobungsphase, sodass mit der Inbetriebnahme der Fahrgastinformationsanzeiger an der Haltestelle „Berliner Straße“ bis Ende des Jahres gerechnet werden kann.

Als weitere Standorte mit Ausstattung dieses Typs sind in der Oberstadt die Haltestellen

- Am Gautor
- An der Philippsschanze
- Martin-Luther-Straße
- Am Volkspark

Vorgesehen.

Mainz, 25.05.2011

gez. Beutel

Jens Beutel  
Oberbürgermeister